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２３日（火）に３年生を対象とした公務員説明会を実施しました。 

 倶知安警察署の方から次のことについて説明がありました。 

1 公務員（警察）について 

 ２ 採用試験について 

３ 鑑識体験                   

 ４ 制服着用体験             

 鑑識体験では、触ったビンについた自分の指紋を｢ダスター刷毛｣という道具で採取しました。テレビドラマ

でしか見たことがない鑑識を実際に体験することができる貴重な時間になりました。また、制服着用体験や放

課後に実施したパトカー乗車をとおして｢警察も進路に考えようかな｣という生徒が数名おり、進路意識を高め

ることができた説明会になりました。 

～ 真 路 を 探 究 す る ～ 

 

 

５月１２日（金）１８：００から「進学保護者説明会」を行いました。講師として NPO 法人高校生進学支

援の会 キャリア教育支援推進室 加藤 勝 様にお越しいただき、９組の２・３年生保護者に対して「進学

資金を考える」というテーマで話をしていただきました。 

進学先選択のステップとして左の４つのステップが挙げられますが、実は進学資金を考える上でも、同じこ

とが言えるということでした。 

①目標を決める            →      ①志望校の総学費は？ 

   ②現状を認識する           →      ②家庭で用意できる金額は？ 

③理想と現実のギャップを認識する   →      ③足りない金額は？ 

  ④ギャップを埋める          →      ④不足分を補うためには？ 

進学先の初年度にかかるお金は学校によって異なりますが、だいたい専門学校で８０～１６０万、私立文系

大学で１１５万、私立理系で１４３万もかかるということでした。さらに納入のタイミングは何と高校在学中、

わかりやすく言うと「合格通知書と一緒に前期諸納金の振込用紙も入っている」ということです。 

さて、金額の不足分を補うために、日本学生支援機構の奨学金（３年生対象）を活用するという方法があり

ます。大きく３種類あって、 

①もらえる奨学金（給付型奨学金） 

②利子なしで借りられる奨学金（第一種奨学金） 

③利子ありで借りられる奨学金（第二種奨学金）です。 

いずれも申し込みの書類作成は５月～６月で行います。 

申し込みをしておいて、あとでキャンセルも可能ですので、 

奨学金を使う可能性が１％でもあれば、申し込んだ方がいい  

です！ 

詳しい話を聴きたい方はニセコ高校０１３６－４４－２２２４ 奨学金担当 林 まで連絡をください。 

 進学保護者説明会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青葉鍼灸柔整専門学校、小樽歯科衛生士専門学校、学校法人経専

専門学校、國學院大學北海道短期大学、札幌情報未来専門学校、

札幌拓殖大学北海道短期大学、札幌ビューティックアカデミー、

札幌ＹＭＣＡ英語・コミュニケーション専門学校、函館短期大学、

北海道歯科衛生士専門学校、北海道情報専門学校、北海道ドレス

メーカー學院、宮島学園北海道ファッション専門学校 

 

・１３日（火） 北海学園大学 説明会 

・２０日（火）  ２学年進路オリエンテーション 

 
 

 

後 輩 へ の 助 言 ～ ニ セ コ 町 役 場 の 田 中 智 彬 先 輩 来 校 ～ し た  

意見発表大会予選会が５月９日・１０日にありました。農業や観光に関して日々の授業で学ん 

だこと・感じていることをわかりやすい流れで発表する生徒、悩んだり辛かったりした過去を乗

り越えて、将来の夢や進路について晴れやかな表情で語る生徒、地球温暖化や外来種の影響につ

いて数値を出しながら自分の身近な経験を交えて発表する生徒、様々な工夫が見られ、とても聴

き応えのある２日間でした。 

 そんな中、ある生徒の発表の中で、進路に関して「消防」「公務員」というキーワードが出てき

ました。過去の卒業生で、消防関係を志して大原法律公務員専門学校に進学し、この４月からニ

セコ町役場の「総務課庁舎整備係」で勤めている田中智彬さんの話が参考になると思い、５月１

０日に電話してみました。すると、「今日なら都合がつきます」ということで、急遽仕事の帰りに

ニセコ高校に寄っていただきました。消防や警察、などの公務員に興味のある３年生新榮侑弥と、

２年生中松和哉の２名が、しっかりと話を聴きました。 

・公務員試験で出題されやすい分野、難易度 ・地元に勤めた方が地域の知識があるので有利  

・専門学校で学ぶことの利点 ・給料についてはルールは地域ごとで異なる ・残業について  

・地域によって違うこと ・募集人数と実際に取る人数は違う ・１次試験に受かって２次試験

で落ちた場合 ・女子の採用率が高まっている 

・・・など、２人からもたくさんの質問が出て、とても良い経験になりました。 

田中先輩、ありがとうございました！これからの進路の参考にしたいと思います。 

 

 

 

質問も色々することができました。 最後は感謝を込めて、礼！ 


